

LE BILAN DE LA SAISON DE CHASSE 2017/2018 AU BEAUCET

La saison de chasse, débutée en septembre 2017, s'est terminée fin Février : 63 adhérents

- bilan équipe sanglier : 59 animaux prélevés sur la commune
- petit gibier : création d'une garenne avec réintroduction de lapins vaccinés
- réintroduction également de couple de perdrix hors saison de chasse -trois lâchers de perdreaux de Septembre à Décembre 2017 et un lâcher de faisans en décembre
- Création en zone montagne (à la demande de la fédération départementale) de trois sites où ont été déposés hebdomadairement des agrumes pour tenir les sangliers hors limites des récoltes du bas du village.



L'association a également pris en charge la formation d'un nouveau garde-chasse particulier : POMEROL Eric.

Serge Bas-Guasch
Élu et adhérent ACC